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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 24 del 23 giugno 2011

L’anno 2011, il giorno 23 del mese di giugno alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Consiglio, la VIII Commissione
consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
TISO Nereo V. Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo P
LITTAME’ Luca V. Presidente P BORDIN Rocco Componente A
BERNO Gianni Capogruppo P MAZZETTO Mariella Capogruppo P
GAUDENZIO Gianluca Componente A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
PISANI Giuliano Componente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo A PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P
MANCIN Marina Capogruppo A

ERCOLIN Leo delegato da
Scapin

Consigliere
A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale il dott. Antonio Mario
Montanini e il dott. Maurizio Cardin del Settore Risorse Finanziarie.
Segretario verbalizzante Leonardo Pilotti

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Proposta di delibera di Consiglio del 17/06/2011 avente ad oggetto “ Bilancio di previsione 2011 - !°
assestamento”;

2. Varie ed eventuali

Presidente
Foresta

Saluta i presenti e ringrazia il dott. Montanini ed il dott. Cardin per la loro presenza.
Illustra  l’ordine del giorno della Commissione e cede la parola al dott. Montanini.

Montanini Saluta i presenti e illustra gli allegati alla deliberazione di Giunta, spiegando che si tratta
di operazioni che non incidono in bilancio, in quanto sono solo spostamenti di fondi
richiesti dai Settori senza che il totale della spesa o dell’entrata,  venga variato.

Ore 12,53 entra Pisani

Montanini Prosegue rendendo noti i contenuti dell’allegato B e indica le variazioni più significative,
fra queste una variazione d‘entrata di €. 1.604.188,00 alla voce trasferimenti da altri
soggetti, (tra cui spiccano €. 550.000 dalla Società Autostrade A13 per il nodo viario del
casello autostradale di C.so Stati Uniti) e un’entrata di €. 1.924.927,00 derivante
dall’alienazione di quote della Società Autostrade S.p.A.
Termina la relazione, informando i presenti sullo stato della spesa annua degli incarichi di
collaborazione, (allegato C), evidenziando che si è verificato un aumento dei co.co.co.,
ma che ciò non incide sul bilancio in quanto si tratta di fondi dell’Unione Europea.
Cede la parola al dott. Cardin.
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Cardin Ringrazia il dott. Montanini. Relaziona alla Commissione le modifiche avvenute,
attraverso un D.P.C.M., dei parametri del Patto di stabilità interno e spiega che per gli
enti come il Comune di Padova, in sostanza non cambia nulla. Illustra l’allegato D,
dimostrando il rispetto dei limiti del Patto stesso.

Tiso Chiede informazioni sull’aumento dei co.co.co.

Montanini Risponde che il Settore Ambiente ha impiegato queste figure per la realizzazione di
progetti  finanziati con trasferimenti europei.

Tiso Chiede spiegazioni sul lavoro autonomo

Montanini Risponde che non sono consulenze ma, forme di diverse di prestazioni di servizi, ad
esempio figure come i mediatori culturali, che non avendo una collocazione precisa,
all’interno di ordini professionali, vengono inglobati in questa voce di bilancio.

Ruffini Chiede informazioni circa la tassa di soggiorno

Montanini Risponde che per un problema procedurale non poteva essere inserita in questo
assestamento

Ore 13 entra Littamè

Presidente
Foresta

Chiede informazioni sulla ripartizione delle due variazioni più significative

Montanini Ragguaglia il Presidente sulle ripartizione delle quote che fanno parte della variazione di
€. 1.604.188,00.

Presidente
Foresta

Accertata l’assenza di altre domande, ringrazia il Dott. Montanini e il Dott. Cardin per le
spiegazioni rese e chiude i lavori della Commissione.

La seduta è dichiarata chiusa alle 13,15

   Il Presidente
Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
     Leonardo Pilotti


